
 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明 

「自分ガ好キデ好キデタマラナイ」子を育てる 

 

１７日の読売新聞の編集手帳に、詩人の谷川俊太郎さんが「天才バカボン」に寄せた詩のことが載っていまし

た。バカボンのパパが語り手になっています。 

 

自分トフタリッキリデ暮ラスノダ 

自分ノパンツハ自分デ洗ウノダ 

自分ハ自分ヲ尊敬シテイルカラソレクライナンデモナイノダ 

自分ガニコニコスレバ 

自分モ嬉シクナッテニコニコスルノダ 

自分ガ怒ルト自分ハコワクナルノデスグニ自分ト仲直リスルノダ 

自分ハトッテモ傷ツキヤスイカラ 

自分ハ自分ニ優シクスルノダ 

自分ノ言ウコトサエキイテイレバ 

自分ハ自分ヲ失ウコトハナイ 

自分ハ自分ガ好キデ好キデタマラナイ 

自分ノタメナラ生命モ惜シクナイ 

ソレホド自分ハスバラシイノダ          「谷川俊太郎エトセテラ リミックス 」より引用 

  

編集手帳の筆者は、未成年の自殺死亡率が多くなっていることに触れ、「あまりにつらいことがあると、自分

を好きなことを忘れてしまうのかもしれない」と書いています。 

 生徒たちの学校生活の様子は、とても立派です。毎日、感心させられています。部活動のとき、人一倍大きな

声を張り上げている生徒。掃除に時間を忘れるほど黙々と向かう生徒。いつも他の人の履き物までしっかりそろ

えてくれている生徒。先生の話を目を輝かせて、うなずきながら聴いている生徒。そんな生徒たちの生活ぶりに、

感動の毎日を送っています。本校の全ての生徒が「スバラシイ自分」を持っています。私は、学校は子どもたち

に自信をつけるところだと思っています。褒めて、褒めて、自信にみなぎる子になって欲しいと願っています。

「自分ハ自分ガ好キデ好キデタマラナイ」と思えるようになって欲しいと思っています。そして、自分の生命を

大切にするように導いていきたいと考えています。 

 保護者の皆さん、一緒に、子どものよさを褒め、「自分ガ好キデ好キデタマラナイ」子どもに育てていきまし

ょう。 

 夏休み明けも、私たちは、生徒のみなさんと元気にニコニコと学校生活を送っていきます。 

 生徒のみなさん、充実した楽しい夏休みを過ごしてください。 

  

＜お知らせ＞ 

いよいよ夏休みです。明日からは「うちわ祭り」、８月には「花火大会」が行われます。それ

以外にも、地域のお祭りや塾など、夏休みは外出する機会も多いと思います。出かける際には、

必ず誰とどこに行くのか、何時に帰宅するのかなど家族に知らせましょう。 

「非行防止教室」や「スマホ乱用防止教室」で学んだことを参考に、トラブルに巻き込まれ

ることのないよう規則正しい生活を送り、８月２６日には元気に登校してください！ 

＜学校教育目標＞ 
      優しさのある生徒 

自ら学び考える生徒 
たくましく生きる生徒 

東雲 

熊谷東中学校だより 

第４号 
志高く 

笑顔・志・本気を合言葉に、生徒が自分と自分 
の学校に日本一の誇りを持って卒業することが 
できる学校をつくる 令和元年７月１９日発行 

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/490096333X/


 

 

 

生徒総会・・・よりよい学校を作るために 

 ６月２８日（金）に生徒総会が行われました。当日は、各ク 

ラスで話し合った意見を、生徒会や専門委員会の委員長に伝え 

るとともに、よりよい解決策が提案されていました。 

 自分たちの生活に責任を持って、よりよい東中学校を作って 

いこうとする前向きな姿勢が見られました。 

 

市長ハートフルミーティング・・・よりよい熊谷市を作るために 

 ７月１２日（金）には、富岡市長と３年生が熊谷市の将来について語る「ハートフルミーティング」が行われ

ました。本校では６年ぶりの開催となりました。各クラスからあがった１００以上の質問の中から厳選した１０

の質問や提案を、直接聞いていただきました。 

 東中学校の近くに日本一の道の駅ができること、熊谷市のムサシトミヨの 

繁殖への取組といった身近な話題から、なぜ道路を通すのに時間がかかるの 

か、市長さんの小学校の頃の夢など幅広く伺い、１０年後、２０年後の熊谷 

市や自分についてより深く考える機会となりました。  

 

資源回収への御協力ありがとうございました。 

６月２９日（土）に行われた資源回収では、校区内の多くの集荷場所におい 

て生徒・保護者のみなさんにたくさんの御支援・御協力をいただき、１８万円 

あまりの収益を上げることができました。本当にありがとうございました。 

収益の一部で、学校の玄関にディスプレーを整備しました。生徒の学校生活 

の様子や活躍をスライドショーや動画により紹介しております。学校にお越し 

の際には、ぜひご覧ください。なお、資源回収は第２回を１１月に、第３回を 

２月に予定しておりますので、御協力よろしくお願いします。 

 

いざ県大会へ、決意を語る。 

 ７月５日（金）に、県大会へ向けた壮行会が開催されまし 

た。９日には代表者会議で、日程や対戦相手が決定しました。 

熊谷市の厳しい予選を見事勝ち抜いた各部活動のみなさん、 

県大会でも東中魂を存分に発揮してきてください。 

 

ラグビーワールドカップ観戦に向けて 

ラグビーＷ杯開幕まであと２ヶ月。市内では、道路整備等が 

進み、各所で関連イベントが開かれるなど、Ｗ杯が近づいてい 

ることを実感できます。 

東中でも、ラグビーロードの整備や、サモア・ロシア両国歌 

の練習など、応援ムードが高まってきました。 

 ９／２４（火）の応援当日に関するアンケートをもとに、応 

援の仕方や往復の方法等について、今後さらに詳細を詰めてい 

きたいと思います。保護者のみなさんにおかれましても、下校 

の際のお迎え等、生徒の安全確保のため御協力よろしくお願い 

します。 


